

Kirschblütenlauf Refrath

Geschrieben von: Dieter
Sonntag, den 26. Mai 2013 um 21:03 Uhr

Katharina Schäfers schnellste Frau beim Kirschblütenlauf in Refrath !

Während ihre Vereinskameradinnen am Samstag in Attendorn mit tollen Leistungen und Bestzeiten bereits vorgelegt hatten, ließ sich **Katharina Schäfers** am Sonntag beim Kirschblütenlauf in Refrath ebenfalls nicht lumpen und lief bei äußerst widrigen Witterungsverhältnissen mit 39:04 min eine ganz starke neue persönliche Bestzeit!

Damit wurde Kathi überlegen Gesamtsiegerin und steigerte sich um über 1 Minute.

Ihr Partner **Alexander Manaa** war mit seiner Zeit von 38:39(Platz 2 M30) min nicht ganz zufrieden, das Ergebnis von Katharina wird ihn aber sicherlich darüber hinwegtrösten.



Kirchblütenlauf Refrath

Geschrieben von: Dieter

Sonntag, den 26. Mai 2013 um 21:03 Uhr



Katharina (10) für Markus die Kirchturmfrau des TuS Deuz in diesem Jahr, die über 10km die